

PUSPEN

Satgas Yonif 115/ML Terus Bangun Silaturahmi Melalui Komunikasi Sosial dengan Masyarakat

Achmad Sarjono - PUSPEN.ID

May 28, 2024 - 09:46



PUNCAK JAYA - Upaya untuk menjalin silaturahmi yang baik dengan masyarakat terus dilakukan personel Satgas Yonif 115/ML terhadap masyarakat di sekitar Pos, seperti yang dilakukan oleh Pos Ramil Yambi yang berbagi

makanan dengan masyarakat yang datang dari Kampung Iluage, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Senin (27/5/2024).

Pada kesempatan kali ini, Pos Ramil Yambi kedatangan dua orang masyarakat yang berasal dari Kampung Iluage. Melihat hal tersebut, personel Pos yang sedang tidak melaksanakan dinas jaga menyambut kedatanganarganya dengan hangat dan penuh kekeluargaan.

Momen tersebut dimanfaatkan oleh personel Pos Ramil Yambi untuk melaksanakan Komsos sambil menyuguhkan makanan. Sehingga tercipta interaksi yang positif antara personel Pos dengan masyarakat.

Danpos Ramil Yambi Letda Inf Arnold Randhy Rialdy menuturkan bahwa, setiap masyarakat yang berkunjung ke Pos akan disambut dengan hangat dan tangan terbuka.

" Kami selalu siap menyambut dan membantu apa yang menjadi keluhan warga di sekitar Pos Ramil Yambi, karena sudah menjadi kewajiban kami untuk melakukan apapun untuk membantu masyarakat Papua." Tutur Danpos.

Danpos menambahkan bahwa, selama melaksanakan penugasan di wilayah Papua, khususnya di Distrik Yambi, personel Pos Ramil Yambi akan selalu berusaha yang terbaik untuk membantu mengatasi kesulitan warga di sekitar Pos. Hal ini dilakukan agar kehadiran TNI dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dan semakin percaya terhadap TNI.

Melalui kegiatan Komsos seperti ini, personel Pos Ramil Yambi dapat semakin dekat dengan warga binaanya, dalam rangka menjaga tali silaturahmi yang selama ini sudah terjalin dengan baik.

Meskipun dengan hidangan yang sederhana, namun masyarakat yang datang merasa sangat senang dan dihormati atas sikap anggota Pos yang menerima kedatangannya dengan tangan terbuka dan penuh kekeluargaan. Hal ini nampak dari raut wajah masyarakat tersebut yang tersenyum lebar saat berkomunikasi dengan personel Pos Ramil Yambi.

Kima Telenggen yang merupakan Bapak Tua dari Kampung Iluwage menyampaikan rasa terimakasihnya karena telah disambut dengan hangat oleh personel Pos Ramil Yambi.

" Terimakasih anak Pos Ramil Yambi, sudah mau sambut kami dengan hangat dan juga memberikan makan. Kami merasa terharu dan dihargai. Semoga Tuhan selalu melindungi dan memberkati bapak TNI yang sedang bertugas." Ujar Bapak Kima.